
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Poda alta de árvore no Jardim Montreal  

 
CONSIDERANDO que, na altura do nº 322, da Rua José Brandão 

no Jardim Montreal, os galhos de uma árvore estão interferindo na iluminação 

pública; 

CONSIDERANDO que, este ponto fica em frente a uma área verde 

e o local está completamente escuro (fotos anexadas);  

CONSIDERANDO que, a falta de iluminação adequada causa 

insegurança nos moradores e pedestres que circulam pelo local, isto posto, é que:  

 

  REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a 

Excelentíssima Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1 -  É possível realizar a poda alta desta árvore?   

2 - Caso positivo, para quando?  

3 - Caso negativo, por quê?  

 

 

 

S/S.,  05 de Novembro de 2020. 

 

 

 

FRANCISCO FRANÇA DA SILVA  

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 



 

 

 


